

COMUNICADO DE LA ASOCIACIÓN DE PROFESORES DE LA UNIVERSIDAD DE NARIÑO – ASPUNAR - A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA Y EN GENERAL

La Universidad de Nariño es la única institución de educación superior que elige sus autoridades académico administrativas en el país. La Rectora Martha Sofía Gonzales Insuasty, como también decanos, directores y jefes de programa fueron elegidos democráticamente por la comunidad académica de la Universidad: profesores y estudiantes. El talante de nuestra Universidad es altamente democrático. Los estudiantes tienen representación en los comités curriculares, en los consejos de facultad, en el consejo académico y en el superior, además se tiene La Asamblea Universitaria, organismos que permiten tramitar las iniciativas estudiantiles, tanto académicas como de las de otras inquietudes del devenir de la institución y el Consejo Superior Estudiantil.

Entonces, de ninguna manera se justifican las vías de hecho como las del día de ayer 22 de marzo, que rayan en la insensatez e irracionalidad evidenciados en carteles y grafitis en insultos, injurias y hasta amenazas de muerte, agresiones a la Señora Rectora Martha Sofía Gonzales Insuasty, al Sr Vicerrector administrativo Luis Hernando Portillo Riascos, profesores que lo que han hecho es cumplir con sus obligaciones.

Por lo anterior, los profesores afiliados a ASPUNAR, rechazamos contundentemente esta clase de actos. La Universidad de Nariño es un espacio de expresión de todos los individuos y grupos y no el sitio donde se tenga, que para solicitudes e incluso exigencias de sectores de estudiantes, haya que encapucharse y amedrentar con petos y armas.

Al rechazar este tipo de manifestaciones que agreden de manera sensible el quehacer universitario, también hacemos un llamado para el restablecimiento del orden académico y solicitamos a estudiantes y profesores cooperar con los esfuerzos de los administradores y en particular de su alta dirección, para fortalecer el progreso académico de la juventud nariñense, y lograr que desde el ejercicio misional, sean los ciudadanos que necesita este país, y el mundo.

Así mismo, ASPUNAR expresa su solidaridad y respeto a la alta dirección de nuestra Alma Máter, por primera vez en su historia, en cabeza de una mujer decidida y valerosa que demuestra cada día sus afectos sin restricciones en sus actividades universitarias, buscando consecuentemente, el mejor hacer en todas ellas.

JUNTA DIRECTIVA DE ASPUNAR